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■参議院選挙、都知事選挙を振り返って >

★参議院選挙は、自民党の単独過半数、2/3を超える改憲勢力と、全ての1人区で野党共

闘がなされたにもかかわらず、大変厳しい結果となりました。一方、福島みずほさんを始め女

性議員は28人が当選。野党で女性が健闘した結果と言えるでしょう。

東京選挙区では、野村は佐藤かおりさんを応援しました。

佐藤さんは、野村がライフワークとしてきた、DV・セクハラなど

の性暴力被害者支援の運動から推されての立候補。市民派

統一候補にと働きかけましたが、定数6の東京は全ての政党

が立候補者を立てるほどの乱立。無名の候補は埋もれてしま

い、当選ラインの50万票に遙かに及ばない67,535票でした。選

対本部に詰めたため、地元で十分に働きかけができず、三鷹

でも1,235票と得票は伸びませんでした。それでも何人もの市

民が佐藤さんを応援してくださったのは大変心強かったです。ありがとうございまし

た。

★東京都知事選挙。野党統一候補の鳥越俊太郎さんは、ネットやマスコミに見せ

る選挙を展開した小池百合子さんに対し、浮動票を集めることができずダブルスコア

で惨敗でした。週刊誌のスキャンダル報道はじめ、ネットや街宣での鳥越さんへのア

ンチキャンペーンはすごかったですが、きちんとした対処ができていませんでした。

オール野党となったので、野村も駅頭街宣、チラシ配布等で応援しました。自治体議員勝手連は三多摩の

無所属議員が中心となり全都に広がったのは、今後の運動のつながりを作るものだと思います。

三鷹でも、オール野党・超党派での駅頭街宣を複数回行いましたが、市民への訴えかけが不十分でした。

今後の課題です。三鷹での得票22,241票は、昨年の市議選での民

主・共産・諸派3人の得票数合計25,406票に及びませんでした。それ

でも都内では得票率が高い方でした。

小池百合子さんは改憲、核武装推進派で、少数派に寄り添う発言

はなかった方です。今後の都政運営がどのように展開するか注視

し、場合によっては声を上げる必要があります。

また、女性勝手連が、「東京から男女平等を実現するネットワーク」として今後も都政ウォッチングを続ける

予定で、新しい動きとして歓迎したいです。

★総じて、選挙結果だけを見ると、暗澹たる気分に陥りやすいのです

が、私はあきらめてはいません。確かに、戦争への道へ一歩また振れ

たようです。しかし、それに抗しようとするあきらめない人々のつながり

もまた一歩進んだのです。

沖縄・高江や辺野古では、権力側の住民への暴力がひどくなっていますが、住民はあきらめずに

抵抗し続けています。生活に根ざした活動を積み重ねながら、平和と命を守る政策を推進するべ

く、活動を続けていきます。つなぐ手が、手つなぎ鬼のようにどんどんとつながっていくよう、アイデ

アを出し合い、いっしょに歩いていきましょう。
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■全国フェミニスト議員連盟サマ

ーセミナーinせんだい7/29-30

奥山恵美子

仙台市長の挨

拶。浅野富美枝

さ んの基調講

演、シンポジウ

ム、分科会と充実した内容でした。

オプショナルツアーは、加美町の震災がれ

き＝放射能汚染物質の管理型最終処分場候

補地視察。水源涵養林だと町ぐるみの反対

で、とりあえず再調査となっている。

■GEN・J(盛岡市）訪問8/1

東日本大震災時に盛岡女性センタ

ー長だった田端八重子さんが代表理事。その

後の被災地支援やジェンダー視点の女性防

災リーダー養成、若年女子の相談事業の話を

伺う。

岩手県の女性

センターは立派な

建築の複合施設

内だが、独自のカウンターがない。相談のイン

テークなどはどうするのか疑問。

■全国政策研究集会in東京・国立

市 8/19-20～地方自治ってなんだ～
今年は三多摩地域が実

行委員会、スタッフとして企

画運営にあたった。

基調講演は木村草太首

都大学東京教授。保坂世

田谷区長、阿部多摩市長、

上原元国立市長の鼎談の

後、6つの分科会は、TPP、

脱原発、地方創生、安保法制、生活困窮者自立支

援制度、離婚後親子の面会交流。砂川闘争・立川

基地ツアー、環境ハウスツアーも好評。

最後の一橋大学構内ツアー、歴史的な兼松講堂

ホール内部も見られて面白かったです。
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◆９月議会日程予定
1日（木）本会議（一般質問）

2日（金）本会議（一般質問）

5日（月）本会議（議案上程）

8日（木）本会議（議案・請願等審議、決算代表質疑）

9日（金）～14日（水）常任委員会

15日（木）～21日（水）決算審査特別委員会

23日（金）特別委員会

26日（月）特別委員会

30日（金）本会議（決算委員会報告、議案等審議）

■中央ジャンクション＆東名ジャンク

ション工事現場視察～東京外環特別委

員会7/12
★中央ジャンクション北側工

事。本線と地上をつなぐランプを

掘るシールドマシン発進のための

立坑工事は3カ所同時進行中。さ

らに工事ヤード全体が、掘り下げ

たランプ部分になるので、地割りし

て区切った上で全面掘り下げを順

次実施。

地下水位の変動は今のところないとの回答だが、こ

れから本格化する工事、しっかり監視する住民の活動

が求められる。

★北野の遺跡調査。

ちょうど縄文式住居跡

が見つかったところ。

北野遺跡では３１軒目

だという。今後、石器持代まで掘る予定。

★東名JCT工事。シールドマシンの先端を組み立てい

るところ。巨大なクレー

ン２台で７０m下の立坑

の中に下ろす予定。同

時進行で、土砂搬出の

ためのベルトコンベア設

置工事も進む。２本のシールドトンネルなので２カ所に

土砂集積場を準備中。高さ１８mの塀が周囲に張り巡

らされている。

★立坑の中の50ｍ深さまで降りる。発

進にためのリング内のコンクリートは鉄

筋のない特殊加工。底ではシールドマ

シンの組立て作業が始まったところ。こ

のタイミングだから下まで降りることが

可能とか。興味深いものが多く、貴重な

機会だった。


